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 Lunes, 10 de octubre de 2016  Más que los movimientos de refinanciamiento de la deuda de Pemex la firma necesita
detener la caída en su producción o la baja generación de flujo antes de registrar algún cambio en su nota, indicaron
analistas de calificadoras.     Si bien el movimiento por el que se colocaron nuevas emisiones anunciado la semana
anterior donde se recompraron mil 500 millones de dólares en bonos y se aplazaron vencimientos de papeles a largo
plazo anunciado la semana pasada, es positivo, no es suficiente.     "Esto no es motivo para nosotros cambiar nuestra
opinión de la calidad crediticia de Pemex. Vemos que hay ciertos riesgos o ciertas necesidades que tiene la compañía de
atacar como son mantener o aumentar la producción, tiene que generar flujos solidos de tal manera que el
apalancamiento empiece a tener una tendencia a la baja", indicó Ortiz.     Para el cierre de año la agencia estará
enfocada en analizar la generación de efectivo y en la Ronda 1.4 (de aguas profundas), toda vez que en Trión hay más
reservas de hidrocarburos que en todas las licitaciones anteriores juntas.     "Estamos monitoreando muy de cerca el
tema de la producción y esto aunado a la resolución que se tenga en la Ronda 1.4, en donde Pemex aportó un campo que
es Trión", afirmó.     Para Lucas Aristizabal, analista de Fitch Ratings para Pemex, el mayor pilar de la calificación de la
empresa es la relación con el Gobierno, por lo que mientras no haya movimientos graves en la calificación soberana será
difícil que se mueva la nota de Pemex.     Sin embargo, Pemex puede mover la calificación del soberano como el país
cambiar la nota de la petrolera, reconoció.     "Si hay un deterioro de la calificación crediticia del soberano inmediatamente
podríamos ver un cambio también en la calificación de Pemex", subrayó.     Sobre la posible venta de activos fijos o su
capitalización mediante Fibra-E que se ha retrasado un año desde el anuncio en septiembre de 2015, el tema ya ni
siquiera está en el escenario principal de S&P, pues su preocupación está en la producción y destino del capital.

Centro de Documentación e Información Mtro. Jesús Silva Herzog CEDI

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 3 July, 2024, 13:27


